

やなぎ

柏市立高柳小学校

令和5年の新しい年が明けました。今年は元日から晴天が続き、真っ青な空と見事な筑波山が印象的でした。皆様におかれましても、よいお年をお迎えのことと思います。今年も高柳小学校の子どもたちのために、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、学校では全校朝会を行いました。子どもたちの顔から、充実した年末年始だった様子と今日からまとめの三ヶ月を頑張ろうとする意欲が見られ、教職員一同楽しみにしているところです。この三ヶ月は実質2ヶ月半という短い期間ですが、各学年にとっては1年のまとめの時期や次の学年に向けての飛躍の時期となります。特に6年生にとっては小学校最後の集大成として、卒業式を迎える大きな意味を持つ期間となります。一日一日を大切に有意義な日々を過ごしてほしいと思います。

< 1月の行事予定 >



日	曜	行	事	
10日	火	短縮3時間(下校11:30)	全校朝会 駅伝部を励ます会	
11日	水	短縮3時間(下校11:40)		
12日	木	給食開始 書初大会(6年) 発育測定(なかすく・1・2・5年)	ステップアップ学習会	
13日	金	書初大会(5年) 発育測定(3・4・6年)		
14日	土	PTA 校内環境整備 9:00		
15日	日			
16日	月	書初大会(4年) 委員会活動		
17日	火	書初大会(3年)		
18日	水	避難訓練		
19日	木	読み聞かせ(1・2・5年・なかよし) 特別日課(下校12:45)		
20日	金	校内書き初め展保護者参観日(～24日)	高柳中説明会	
21日	土			
22日	日			
23日	月	5時間日課 6年朝日新聞出張授業	スクールカウンセラー来校 代表委員会	
24日	火	高柳中学校区コミュニティースクール学校運営委員来校	2月の予定 1日(水) 全校朝会 児童会役員任命式 2日(木) 高小入学説明会 ステップアップ学習会 6日(月) 委員会活動 スクールカウンセラー来校 9日(木) ステップアップ学習会 15日(水) 5時間日課 授業参観 懇談会 16日(木) ステップアップ学習会 20日(月) スクールカウンセラー来校 28日(火) 6年生を送る会	
25日	水	移動交番 14:20		
26日	木	読み聞かせ(1・2年・なかよし)		ステップアップ学習会
27日	金			
28日	土	柏っ子造形展(～29・31日)		駅伝大会
29日	日			
30日	月	クラブ(4・5・6年6時間日課)		臨時代表委員会
31日	火			

書き初め展示会

11月28日～12月15日の間に3年生から6年生は、講師の綾部先生をお招きして体育館にて書き初め練習会を行いました。2学級合同で体育館にて2時間ずつ練習しました。冬休み中にも練習して来た成果を、年明けの書き初め大会の時間で披露します。ここで、書き上げた作品の中から、一番上手に書き上げたものを展示します。

今年の書き初めの展示は、20・23・24日の10:10～16:00となっております。会場は体育館ですので、体育館入り口から直接お入りください。



卯年 習慣化で飛躍の一年に

校長 小泉 弘代

2023年 明けましておめでとうございます。

元気なやなぎっ子が登校してきました。今年も友達や先生方と学び合い、高め合う1年にしていきたいと思えます。学校が安心・安全の居場所となるよう努力して参ります。よろしくお願いいたします。

新しい年になると、新たな気持ちになって何かを始めようという気持ちになります。節目を大切にするのは、人間だけです。動物たちは、今日から新年とはなりません。人間だからこそ、新しい年を節目にスタートをするのですね。

ぴよんと飛躍の一年にするために、小さな一歩を踏み出していきたいと思えます。勉強・運動・早寝・早起き・掃除・読書・一言日記など、新しい習慣を身につけるための1月にとっています。

新たに始めた行動を毎日行う習慣にするには、コツがあるそうです。一つの行為を自然とできるようにしていくために、「一定期間の繰り返し」が必要となるそうです。積み重ねることで小さな変化が起きます。

続けるコツは、いろいろあるかもしれませんが、「自分につらい思いをさせない」ことです。スモールステップです。失敗が起こらないほど小さく始めてみると良いかもしれません。

私も1月1日から読書に挑戦することにしました。学び、充電するため、夜寝る前に1ページチャレンジしています。枕元に本を置いて、見えるようにすると「読もう」と手に取ります。今のところ続いています。この学校だよりでお伝えしたので、頑張らねばと思います。「**周りの人に宣言する」「友達と一緒にやる」「カレンダーに印をつける**」など継続するための工夫も大切です。「**習慣化アプリ**」もあるそうですよ。習慣化したいことが決まらないやなぎっ子は、是非、私と読書にチャレンジしてほしいです。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

今月の四つ葉のクローバーの重点目標：やってみたい・あきらめない

☆ 大活躍の高柳小 ☆

・令和4年度 安全で安心なまちづくり旬間防犯ポスター展（12月号の追加）

金賞 6年 ○○ ○○ さん 銅賞 6年 ○○ ○○ さん

・令和4年度 歯と口の健康に関する図画・ポスターコンクール

優秀賞 1年 ○○ ○○ さん

・第25回 京葉ガス絵画コンクール

わくわく賞 4年 ○○ ○○ さん 準佳作 2年 ○○ ○○ さん

・第67回 こども県展 特選 5年 ○○ ○○ さん



輝きある街をつくりたい！

12月17日（土）おやじの会とPTAボランティア「たかやんサポーターズ」のご協力で高柳小学校と高柳中学校の校舎とフェンスにイルミネーションを設置しました。おやじの会のつわものが校舎屋上に登ってメインのスターを取り付けるなど、そのパワーに圧倒されてしまいました。

今回、設置されているイルミネーションは、寄付や高柳まつりの売り上げの一部で購入し、ソーラー電池で発電しているものです。環境にも配慮した輝きのある街にふさわしい光です。夜になるのが楽しみになりますね。ただし、夜は寒いので、風邪をひかないように温かい服装でご覧ください。お子様は、保護者の方が一緒にご覧になるようにお願いします。

